

2024-08-13

Alerta Rojo de la Vega sobre otro procedimiento para anular elección en Cuauhtémoc, CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/08/13/alerta-rojo-de-la-vega-sobre-otro-procedimiento-para-anular-eleccion-en-cuauhtemoc-cdmx/>

La alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, alertó que sus rivales políticos pretenden anular la elección, ahora con el argumento de que cometió violencia política en razón de género contra la morenista, Catalina Monreal.

La alcaldesa electa, abanderada por la coalición opositora PRI-PAN-PRD, indicó que las quejas de sus rivales de Morena ya habían sido desechadas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), pero el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) ordenó investigar el caso.

"Si pensamos que todo el abuso de poder había terminado, estábamos equivocados. Los magistrados compadres de la familia desLEAL pretenden anular la elección por supuesta violencia política de género, ya que con las demás opciones no les dio para robársela. Cabe subrayar que sus quejas aparte de ser nuevas, habían sido desechadas por el instituto y el @TECDMX los forzó a investigar", indicó Rojo de la Vega en un mensaje en sus redes sociales.

La alcaldesa electa indicó que ya ha tenido varias victorias contra el oficialismo como el triunfo en las urnas, el recuento en los distritos electorales, la acusación que no procedió de rebase de tope de campañas, entre otras.

"Vamos contra la anulación de la elección por violencia política de género nuevamente contra el compadre (Armando Ambriz)", escribió en otro mensaje.

Rojo de la Vega indicó que el suyo será el primer Gobierno en coalición ciudadana en la alcaldía Cuauhtémoc y hará la mejor gestión en la historia de la demarcación.

"Existimos porque resistimos. Ni utilizando toda la fuerza del Estado, podrán arrebatarnos la elección. En democracia, la ciudadanía manda y el Gobierno obedece", indicó en sus redes sociales.

Hasta el final pic.twitter.com/3EezEhpCbh Alessandra Rojo de la Vega (@AlessandraRdlv) August 13, 2024